

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahiim.

Syukur Alhamdulillah Peneliti Ucapkan ke Hadirat Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya peneliti dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Kompetensi terhadap Kualitas audit pada Kantor Badan Pemeriksa Keuangan RI Perwakilan Sumatera Utara.** sebagai syarat untuk menyelesaikan pendidikan Strata I di Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area.

Secara khusus peneliti menyampaikan hormat dan terima kasih kepada istri tercinta beserta keluarga besar atas doa, perhatian, kasih sayang dan dukungan yang tiada henti kepada peneliti.

Dalam proses penelitian skripsi ini, peneliti banyak mendapat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak dan pada kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Sya'ad Afifuddin, Mec. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area.
2. Ibu Linda Lores, SE, Msi. selaku Ketua Jurusan Akuntansi di Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area.
3. Bapak Drs. Zainal Abidin, MH. selaku Ketua Tim Penguji.
4. Ibu Linda Lores, SE, Msi. selaku Pembimbing I.
5. Ibu Dra.Hj.Rosmaini SE,AK. selaku Pembimbing II.

6. Bapak dan ibu staf pengajar serta para pegawai di Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area.

Semua orang yang telah mendukung dan membantu peneliti baik dalam masa perkuliahan maupun dalam penelitian ini yang mungkin namanya terlupakan oleh peneliti (mohon maaf dan terima kasih).

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa penelitian skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, maka peneliti mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang sifatnya membangun. Semoga kiranya skripsi bermanfaat bagi kita semua.

Medan, November 2012

Peneliti

Agung Subarkah

DAFTAR TABEL

	Halaman
Tabel 1 Jadwal penelitian	19
Tabel 2 Rekapitulasi Skor jawaban Responden Mengenai Pengaruh Kompetensi auditor	32
Tabel 3 Rekapitulasi Tanggapan Responden pada Indikator Kemampuan (Skill)	33
Tabel 4 Rekapitulasi Tanggapan Responden pada Indikator Pengalaman	36
Tabel 5 Rekapitulasi Tanggapan Responden pada Indikator Pengetahuan	35
Tabel 6 Rekapitulasi Tanggapan Responden pada Indikator pelatihan	38
Tabel 7 Akumulasi Tanggapan Responden pada variabel Kompetensi Auditor	36
Tabel 8 Hasil pengujian Asumsi Normatif	37
Tabel 9 Hasil pengujian Asumsi Multikolinieritas	38
Tabel 10 Hasil pengujian Asumsi Heteroshedasitas	41
Tabel 11 Hasil Analisis Regresi Sederhana	43

DAFTAR GAMBAR



T 1	Jadwal penelitian	19
Tabel 2	Rekapitulasi Skor jawaban Responden Mengenai Pengaruh Kompetensi auditor	34
Tabel 3	Rekapitulasi Tanggapan Responden pada Indikator Kemampuan (Skill)	35
Tabel 4	Rekapitulasi Tanggapan Responden pada Indikator Pengalaman	36
Tabel 5	Rekapitulasi Tanggapan Responden pada Indikator Pengetahuan	38
Tabel 6	Rekapitulasi Tanggapan Responden pada Indikator pelatihan	38
Tabel 7	Akumulasi Tanggapan Responden pada variabel Kompetensi Auditor	39
Tabel 8	Hasil pengujian Asumsi Normatif	41
Tabel 9	Hasil pengujian Asumsi Multikolinieritas	42
Tabel 10	Hasil pengujian Asumsi Heteroshedasitas	42
Tabel 11	Hasil Analisis Regresi Sederhana	43